



Communiqué de presse – Paris le 27 février 2013

Le collectif Pacte civique s'attriste de la disparition de Stéphane Hessel et présente à sa veuve et à sa famille ses condoléances émues.

Stéphane Hessel nous a donné l'exemple d'une personne capable de réunir en permanence l'intransigeance et la tolérance, l'action militante et le respect d'autrui, la capacité d'engagement et la distance critique, le charme poétique d'une exquise douceur et la profondeur intellectuelle d'un lettré.

Stéphane Hessel n'est plus là. Il doit continuer à nous inspirer.

Stéphane Hessel avait donné son adhésion à notre démarche et l'avait publiquement présentée et soutenue à Nantes au début de 2012.

Le Collectif Pacte civique

Contact presse:

Pascale Hayter - 09 51 17 71 81 - 06 83 55 97 91 - pascale.hayter@lelien.coop

Coordination du Pacte civique :

Joaquim Frager - 01 44 07 00 06 - 06 72 15 98 97 - contact@pacte-civique.org